



GRUPO DE TEATRO.— El grupo de teatro "La Fanfarria", de Colombia, se encuentra en nuestro país para realizar dos presentaciones en el Teatro Nacional, una este día y otra mañana, a partir de las 5 de la tarde. El grupo participa en la Jornada Cultural de Colombia. De izquierda a derecha, Jorge Luis Pérez, Alvaro Posada, Ana María Ochoa Rojas, María Eugenia Aguilar y Carlos Augusto Perilla Zepeda, los dos últimos funcionarios del Ministerio de Educación y de la embajada colombiana en nuestro país.

Asamblea Aprueba Millón de Colones para CONADES

La Asamblea Legislativa aprobó ayer en la sesión plenaria, el presupuesto de C 1.100.000.00, para la Comisión Nacional de Asistencia a la Población Desplazada. (CONADES).

Estos fondos, dijeron, serán proporcionados por medio de un subsidio en el ramo del Interior. La cantidad es igual a la del año pasado.

La Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto emitió un dictamen favorable, que fue aprobado por el pleno por 51 votos.

Este organismo tiene a su cargo atender a millares de personas desplazadas, que se han reubicado en diversos lugares del país.

Se calcula que hay en el país, aproximadamente,

300 mil desplazados, provenientes principalmente de las zonas conflictivas del oriente del país.

Aquí en San Salvador hay varios asentamientos donde les proporcionan viveres, ropa, utensilios de cocina, medicinas y otros enseres.

REFUERZO A FENADESAL

También en la misma plenaria se aprobó un refuerzo presupuestario por 2 millones de colones, a la FENADESAL.

La misma Comisión había dado dictamen favorable que fue aprobado por 51 votos.

Dijeron que este refuerzo será utilizado para gastos extraordinarios provocados por la destrucción

de equipos y también para adquirir materia prima.

La plenaria conoció y aprobó el incremento de un proyecto de préstamo de la AID, por 17 millones de dólares y una donación por 500.000.00 dólares proporcionados por el mismo organismo internacional.

Serán canalizados para beneficiarios de la Reforma Agraria y para sectores tradicionales agrícolas.

Por parte del Banco de Fomento Agropecuario, se emplearán estos fondos en

—Favor pase a la página 29.

FMLN sin Apoyo Político y sin Moral Combativa

La Associated Press (AP) dio a conocer ayer un documento del ERP, en el que sus redactores expresan su preocupación por la pérdida de apoyo popular y el vertical descenso de la moral combativa, dice el Comité de Prensa de la Fuerza Armada (COPREFA).

El documento —añade COPREFA— está firmado por "F. Luisa", seudónimo de un ideólogo del ERP, cuya identidad aún se desconoce.

Según la AP, el documento contiene características de estilo y lenguaje que sugieren su veracidad. El redactor —

añade la fuente militar— confirma en su escrito que en la Zona Oriental de El Salvador se han producido numerosas deserciones de combatientes del FMLN, lo que ha obligado a sus jefes a organizar secuestros de jóvenes en diversas partes del país para reforzar sus bandos.

La agencia noticiosa —añade la fuente— agrega que la elección del Presidente Duarte ha contribuido también al aislamiento internacional del FMLN. En efecto, señala

como prueba de esta afirmación que con ocasión de la toma de mando presidencial el viernes, México y otros países europeos se hicieron presentes en los actos, indicando un cambio diametral de actitud respecto a El Salvador.

"Hemos sido incapaces de profundizar la lucha y la organización de clases. Las masas están pasivas", dice textualmente el documento del ERP.

F. Luisa critica severamente

—Favor pase a la página 19.

Con Seminario Egresados INCAE Preparan el "Día del Incaista"

"Perspectivas económicas y políticas del país y el impacto de una devaluación en las empresas", será el tema del seminario que organiza la Asociación Salvadoreña de Egresados de Master del INCAE.

El evento se realizará el 30 de junio en el hotel Camino Real, con motivo de la celebración —por primera vez en el país— del "Día del Incaista".

Así lo informan los ingenieros Edgar Edmundo Ortiz y Víctor Eduardo Moissa, Presidente y Directivo de ASEMI respectivamente, en visita de cortesía a EL DIARIO DE HOY.

Los egresados del INCAE que deseen participar en esta primera celebración del "Día del Incaista", añaden, pueden

—Favor pase a la página 19.

ANDA Imparte Curso Sobre Tratamiento Aguas Negras

El Coronel e Ing. Roberto Esteban Santos, Presidente de ANDA y de CONIAPOS, inauguró el curso "Diseño Simplificado de Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales". Ha sido organizado por el Comité Nacional de Instituciones de Agua Potable y Saneamiento, CONIAPOS, formado por ANDA y los ministerios de Salud Pública y Planificación, que determinaron desarrollarlo por el término de once días, que concluyen el quince de junio.

Actuará como instructor del curso el brasileño Antonio Carlos Rossin, quien es ingeniero químico industrial, ingeniero sanitario, tiene maestría en Ingeniería de salud pública y un doctorado en ingeniería de Salud Pública.

El Coronel Santos, Presidente de ANDA, dentro de su mensaje inaugural dijo: "Como Presidente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), estoy consciente de la importancia de este curso".

—Favor pase a la página 29.

Historiadores Ofrecerán un Ciclo de Conferencias

Jorge Lardé y Larin, Luis Gallegos Valdés y Hugo Granadino, ofrecerán un ciclo de conferencias sobre antropología cultural en el auditorium del Nuevo Liceo Centroamericano.

Dirigido a los alumnos de bachillerato, el ciclo comienza el 12 de junio a las 8 am., con la conferencia del profesor Jorge Lardé y Larin sobre los "Orígenes de la cultura autóctona centroamericana".

El 18 de junio, a las 10

am., don Luis Gallegos Valdés, disertará sobre el "Popol-Vuh". El 26 de junio, a las 8 am., el profesor Lardé y Larin tratará el tema de "Lenguas indígenas y toponimia salvadoreña", para cerrar el 3 de julio, a las 8 am., con la conferencia de don Hugo Granadino sobre el "Náhuatl o pipil de los izalcos".

Don Luis Gallegos Valdés es académico de número de la Academia Salvadoreña de la Lengua;

—Favor pase a la página 29

Pintor Presentará una Exposición Retrospectiva

Una exposición retrospectiva del pintor Miguel Angel Orellana se encuentra en la galería "Arte Contemporáneo", en Plaza Suiza, L-B 24, calle a Santa Tecla.

Cerca de 40 pinturas representativas de las tres épocas creativas de Orellana se están exhibiendo en la muestra, de las cuales nueve corresponden a la primera época (1947-1959), que el autor clasifica como del tipo figurativo, tradicional y anecdótico.

De la segunda época (1961-1975), se presentan diez cuadros de lo que para Orellana fue la "búsqueda de una manera particular de expresarse, con ligeras desviaciones conceptuales..."

El resto de las obras corresponden a la tercera época, a partir de 1977, que marca el encuentro del pintor consigo mismo para

—Favor pase a la página 19.



DÍA DEL INCAISTA.— Con un seminario sobre las "Perspectivas económicas y políticas del país y el impacto de una devaluación en las empresas", se celebrará este 30 de junio, en el hotel Camino Real, el "Día del Incaista". Informan los ingenieros Edgar Edmundo Ortiz y Víctor Eduardo Moissa, presidente y director de la Asociación Salvadoreña de Egresados de Master del INCAE.

Homenaje a Profesores de Música en S. Miguel

SAN MIGUEL.- La Oficina Coordinadora de Educación Musical, Región Oriental, en colaboración con 35 instituciones educativas, realizaron el tradicional Festival de Coros, Danza y Conjuntos instrumentales, dedicado al compositor miguelero Raúl Armando Conde y a

la profesora de Educación Musical, Angelita Becci de Montaña, ambos ya retirados de los centros educativos.

Los actos tuvieron como sede el gimnasio del Circuito Estudiantil y no menos de dos mil voces entonaron canciones durante el desarrollo del evento.

—Favor pase a la página 19.



AGUAS RESIDUALES.— Para ampliar conocimientos sobre el diseño de plantas de tratamiento para aguas residuales, 26 ingenieros de ANDA y los Ministerios de Salud Pública y Planificación, participan en un curso de alto nivel. Las palabras de inauguración fueron pronunciadas por el Coronel e Ingeniero Roberto Esteban Santos, al fondo, presidente de ANDA.